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Bonjour,

J'ai été choqué de voir avant-hier au journal de 20 heures de France 2 un reportage sur le procès Clearstream au
Palais de justice de Paris et de constater que Maître XXXX allumait une cigarette dans le hall du palais.

Ce lieu, dédié à faire appliquer la loi devrait être un exemple pour tous et en particulier un avocat devrait se
contraindre à la respecter.

Que pouvez-vous faire ?

Merci

Réponse :

Vous n'êtes pas le seul à avoir été choqué par cette attitude aussi ridicule que provocatrice et inacceptable.

La lettre bimensuelle à laquelle vous semblez être abonné traite de ce sujet ainsi que des actions que nous allons
entreprendre et que nous vous demandons de relayer.
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